

Premier livre d'or

LIVRE D'OR du 11.05.2005 au 05.07.2005

Christian|11/05/2005 à 17H17|

Voilà nous sommes le 11 Mai 2005, ouverture du site de diaporamas du SAMU 2A d'Ajaccio, merci par avance pour vos visites.

roro|11/05/2005 à 21H32|

magnifique; très bien réussi et quel boulot bravo!

silvia|11/05/2005 à 21H35|

félicitations ,très émouvant,
un vrai bonheur que ce saut dans le passe

Marc|11/05/2005 à 21H55|

Beau travail.

Pourrais-je avoir le numéro de téléphone des 2 messieurs qui posent dans le plus strict
apparat?

Thierry|11/05/2005 à 23H44|

Félicitations pour ce travail qui démontre que malgré toutes les difficultés rencontrées et
vécues au quotidien dans votre mission il fait bon vivre dans votre service. Continuez on a
besoin de vous. Bravo Christian pour ton dévouement et ta gentillesse.

Amicizia sincera e fida

gerard|12/05/2005 à 07H59|

Salut chris très réussi comme d'habitude .

Super boulot

@+ ge

fred|12/05/2005 à 12H38|

Superbe , comme d'habitude . Du très très bon travail .

Bises

marie-dominique filippi|12/05/2005 à 16H14|

Merveilleux diaporama grâce auquel le passé et le présent se rejoignent afin de n'en retenir
que le meilleur l'amitié et l'attachement. La devise : lutter envers et contre tout pour garder
l'espoir et sauver les vies!!

Beaucoup de nostalgie sur le plan humain

mais un jour il faut choisir!

continuez car de vous revoir cela fait chaud au cœur.

bises à toute l'équipe Marie-do

Jo|12/05/2005 à 20H12|

Superbe travail...Très agréable de cliquer sur ces belles pages...Merci pour ce petit instant de
bonheur.

La veuve noire|12/05/2005 à 20H18|

Beau très beau Christian bises santarelli

anonyme|13/05/2005 à 11H03|

Perco très photogénique. Il faut lui créer un blog!!!
Continue Christian.

Sylvain|13/05/2005 à 12H48|

Très joli site.
Bravo Christian, franchement je ne suis même pas étonné.
@prestu Sylvain

Angèle Mozziconacci|13/05/2005 à 19H38|

pourquoi que si NAPOLEON il avait connu le 1^{er} régiment de grognard du SAMU ET Bé les Anglais y l'avais(qu'est ce y faut a la fin) pas accoupler le Samu e bé y le sauve. bravo o figliulé se u piu forte. tanti basgi

Nathalie|13/05/2005 à 20H28|

Chapeau pour ce merveilleux site.
Rien d'étonnant que ce soit toi Christian le créateur de ce travail au top. Il nous montre parfaitement la bonne humeur qui règne au SAMU 2A.
Gros bisous Cricri.
@+Nat.

joseph g|14/05/2005 à 16H35|

bravo pour le site ,beaucoup de travail mais quand on ne regarde pas.

Jean-Jacques|14/05/2005 à 17H13|

c'est du bon boulot
ca ne m'étonne pas de ta part
@+

Charles|15/05/2005 à 19H19|

Félicitations!
Magnifique travail, une présentation superbe!
Merci

junior|15/05/2005 à 23H30|

très beau site a bientôt a la relève !!!

plomb|16/05/2005 à 00H53|

super le site cricri

pierre M|16/05/2005 à 13H28|

félicitations pour ton travail bien réussi comme d'habitude continu.
dommage que tu sois moins fort au tarot (pierre) et au tennis (jean do)

François François|16/05/2005 à 20H35|

bravo Christian excellent travail

Manue B|17/05/2005 à 12H41|

C'est magnifique, de très belles photos, une navigation très agréable .
BRAVO.

peretti vannina|19/05/2005 à 13H28|

super! ce site bravo pour le travail et les photos félicitations !!!!en espérant la suite

eve .urgences|20/05/2005 à 12H33|

un seul mot B R A V O !!!!!!!

jany|20/05/2005 à 13H36|

une OLA d'honneur pour le webmaster Cricri et un tendre baiser pour le plus mignon du SAMU,

J-D.G : quelle allure avec ta canne à pêche!

christina|21/05/2005 à 18H39|

bravo cricri c est super tu es au top! super travail bisous

dumé urgences|22/05/2005 à 22H05|

Super et émouvant ton site Christian.
tes photos nous rappelle des souvenirs et des personnes inoubliables.
Merci continue sur ta lancée .Bisous

La blonde de coti|23/05/2005 à 14H09|

SUPER...Un gros bisous a michel A. et jdo...et une pensée pour le mec au slip vert...

charly|25/05/2005 à 12H07|

merci Christian pour ce site ou l'on retrouve avec émotion certaines personnes qui hélas nous ont quitté.

Tu as fait un formidable travail avec un mélange d'émotion de rire et surtout d'amitié.

le monstre d'en face|25/05/2005 à 20H41|

ho Christian, très beau travail, on ne peut que te féliciter. la navigation est facile et les collègues magnifiques.

félicitation et je ne vous embrasse pas , je vous voie assez tous les jours.....

Pierre A|26/05/2005 à 15H21|

FELICITATIONS POUR TON MAGNIFIQUE TRAVAIL ON ATTEND LA SUITE AVEC IMPATIENCE!

Georges|27/05/2005 à 00H22|

Quel plaisir de revoir tous ces visages après toutes ces années passées ensemble!

Merci pour maman et Alain. C'est magnifique!!!

PS: que fait Saddam Hussein au SAMU???

Théo|27/05/2005 à 18H13|

salut a tous et félicitations pour le site...je suis flatté d'avoir une rubrique a mon nom...
amitiés à tous
Théo

Popeye|27/05/2005 à 21H37|

que de beaux souvenirs bravo Christian le site et à ton image REMARQUABLE
continue et merci pour ce voyage dans le temps et la bonne humeur.

FAB|28/05/2005 à 20H14|

ma photo est super ! surtout déguisé en casper .

Nanette bruni|28/05/2005 à 20H18|

quelle belle famille !
ton site Christian est très émouvant;
les 'absents' sont tous dans nos cœurs.
super boulot ! merci

Antoine|30/05/2005 à 17H25|

Bravo! TRES BEAU TRAVAIL, Christian merci de nous faire revivre les souvenirs du
service. très beau site je t'embrasse .

Mika bruni|31/05/2005 à 01H08|

salut à tous !! et vive le SAMU ;)

Fonzie|01/06/2005 à 09H27|

Salut cri cri, tu as fait un bon boulot,
à la hauteur de tes qualités. Le temps passe hélas sauf pour le psychopathe cyclique qui gonfle
de plus en plus.
Je vous embrasse à tous.

Webmaster Ambulancier-smur.info|03/06/2005 à 14H22|

Félicitations aux personnels du Smur d'Ajaccio pour le reportage diffusé hier soir sur M6.
Criant de vérité sur notre quotidien en Smur...

Cordialement,

Jean-André M.

(www.ambulancier-smur.info)

Christine G|03/06/2005 à 21H38|

SUPER boulot Christian et FELICITATIONS pour cet émouvant diaporama. Grosses bises à
toute l'équipe

Angelina sspi|03/06/2005 à 22H26|

BRAVO PR CE SITE. FELICITATIONS. A+

La sœur de PERCO|06/06/2005 à 18H38|

Bravo pour ce site, c'est un plaisir de parcourir les différents moments de la vie au SAMU, comme dans un film. Bon courage à toute l'équipe!

Carlu|07/06/2005 à 22H31|

AMICIZIA,TANTI BASGI E A PRESTU

pascal olivier|10/06/2005 à 22H04|

bravo tous le monde bon boulot courage
vivement que je vienne travailler chez vous
(demandez à Andrée Mori)
olivier ide

pascal|10/06/2005 à 22H38|

félicitations mais surtout merci pour nous remonter Alain, notre ami, que l'on oubliera jamais et qui manque énormément à ses amis de Bastelicaccia mais aussi à vous dont il parlait toujours en des termes plus qu'élogieux
merci encore

francois.B|11/06/2005 à 18H43|

très beau site .très bon travail Christian merci pour maman pour sa retraite aux flambeaux même si...
elle aurait aime vous voir tous sur M6 JO assure la « continuité ».
mon Père a beaucoup aimer je t' embrasse un salut amical et sincère à tous.

emma|12/06/2005 à 11H23|

je débute à peine mes études de médecine...mais je sais déjà ce que je veux faire ! vous faites un boulot formidable !
dommage que « ma vie aux urgences » ne dure pas plus longtemps »...:(
bon courage à tous !

MARCEL T|17/06/2005 à 14H49|

RIEN D'ETONNANT A CE QUE CE SOIT TOI, CHRISTIAN, QUI AIT REALISE CE SITE. IL EST A TON IMAGE, SUPER SYMPA. POUR PARLER AJACCIEN MAC A BOUINE.L' AMICIZIA UN SI MISURA MICCA, MA VI NE DO QUANTUNQUE A TUTTI UNA BELLA MANATA.

Hubert|18/06/2005 à 23H49|

Bonjour à vous Christian, puisque tout le monde vous nomme ainsi. Votre site est vraiment superbe et facile au niveau navigation. J'aimerais dire un immense coup de chapeau à toutes les équipes qui composent votre SAMU 2A (suite reportage bien sûr). En tant qu'ambulancier sur le continent, je vois que la Corse ce n'est pas du tout ce que l'on peut entendre parfois : d'ailleurs j'y pars en vacances cette année au mois de juillet 2005. J'ai été touché particulièrement par une personne : le Dr CLEMENTI Emmanuelle. Est il possible d'entrer en contact avec elle? Merci d'avance et continuez bien votre site, que je ne manquerais pas de visiter de temps en temps afin de voir son évolution. Au revoir.

Monsieur + (se reconnaitra qui voudra)|19/06/2005 à 14H00|

Christina en plein travail....Laetitia tjrs aussi stragne....José, Charles, Antoine père et fils toujours fidele au poste. tanti basgi amicizzia a tutti.

Choup'|19/06/2005 à 20H17|

Magnifique « saga » que celle d'M6 sur votre service et celui du SAU ! Une envie dingue de larguer Paris et de filer sous le soleil de corse... Bonne continuation, et encore bravo pour tout !
Choup'

Christelle Bianchi|20/06/2005 à 13H08|

très beau site des photos magnifiques merci pour les photos de ma grand mère elle restera graver dans la mémoire de chacun je vous embrasse tous et vive le SAMU 2A

huGo (bloG du samu)|20/06/2005 à 14H04|

Christian je te laisse un petit message pour ce site super, et bien sur je n'oubli pas tout le samu2A qui as vraiment l'air d'être une équipe géniale
Encore bravo à toi Christian et c'est vrai comme je l'ai vu un peu en dessous que Emmanuelle Clémenti a vraiment l'air d'être un médecin génial...elle a la classe lol
allez bonne continuation a tous ;)
a très bientôt

théo|21/06/2005 à 00H53|

eh ben les amis c'est la gloire nationale (je veux dire insulaire et continentale) avec cette série sur M6...
félicitations et bonne route à tous
Théo (le photographe)

cc|21/06/2005 à 12H35|

Superbe série, avec le complément d'Arte.

Tous mes regards sur la délectable Marie-Paule Massiani.
La candeur que dissimule le sérieux, la grâce des cheveux blonds portés par un pas élancé...Je meurs !

A Ajaccio, le SAMU se déplace pour les coups de foudre ?

Flo|21/06/2005 à 17H35|

Merci Christian et longue vie à ce site très sympa !

Et ... Bravo à toute l'équipe du SAMU 2A ! Il doit y avoir des jours plus durs que d'autres et beaucoup de fatigue aussi mais ... quel métier magique !!(Ca donnerait presque envie de retourner chanter des paillardes sur les bancs des amphis de P1...) (non, et puis moi j'dis quand même hein, une toubib qui se ballade comme ça, l'air de rien sur la plage, avec ses lunettes de soleil oakley dans les cheveux, qui cueille des tomates le w.end et qui en plus, parle à ses montagnes!! Y a quand même pire comme collègue de travail nan ?!!)

Bonne continuation à tous !

Flo, qui s'en retourne martyriser ses rats de labo niçois pour adoucir la vie des tympanes de nos chers amis des urgences ! (ouais, enfin, en théorie hein ...)

ps1: Théo, j'adore tes photos !

ps2: Rien à voir avec le Schmil Blick mais...spéciale dédicasse à Serena: VIVE LA CORSE ET LE FROMAGE DE CHEVRE !!

ps3: Manue, si tu veux des conseils pour lutter contre ta dépendance aux matières caoutchouteuses(qui à défaut de lutter contre l'attaque acide de tes ratounes stimulent la sécrétion protonique de ton estomac)(plus communément connues sous le pseudo 'chew-gums'),n'hésite pas à me contacter!!!(il paraît qu'être urgentiste, c'est un peu comme mener une enquête policière, je te mets au défi d'exploiter les indices du Petit Poucet que je suis !)

ps4:juste pour le plaisir, un dernier pour la route!

yohan|21/06/2005 à 21H56|

je tiens à vous féliciter que m6 est tourner trois épisodes que j'ai regarder attentivement je doit dire que vous former une belle équipe je suis fasciné par votre travail ce que vous faite votre équipes que l'on a put voir Emmanuelle marie Paul vraiment bravo à vous j'espère que votre hôpital de la miséricorde va durer le plus longtemps possible dommage que les médecin que l'on a vue sur ma vie au urgence Ajaccio ne peuvent pas nous écrire encore une fois bravo à tout le monde

Christian le webmaster|22/06/2005 à 01H14|

Merci pour vos commentaires, encouragements et messages sympas qui nous vont droit au cœur et nous aident dans notre tâche journalière.

Vous avez le bonjour de toute l'équipe du SAMU 2A. @+Christian.

Théo|22/06/2005 à 14H09|

merci flo...même si j'ignore qui tu es mais le compliment me va droit au cœur.

à bientôt

Théo

cc|22/06/2005 à 21H52|

Ce qui est dit dans cette petite liste ne représente qu'un atome de ce qu'on a entendu autour de nous. La série a généré un enthousiasme général qu'il est difficile de décrire. En un mot, la fierté.

Ce qui est surprenant, c'est la détermination des équipes, le courage physique, la lutte contre l'épuisement et le caractère qui semble toujours demeurer affable. On a par ailleurs le sentiment que les personnes ne prêtent même plus attention aux caméras.

J'ai été médusé par un épisode diffusé par Arte. Le sauvetage du nourrisson en mer. Je pensais au Dr Massiani. Elle a fait des études où elle a sans doute sacrifié beaucoup de choses. Elle est peut-être épuisée par 24 h de garde. Elle a le cran de se laisser larguer d'un hélico.

Résultat : elle sauve un gamin !

La classe non ? Chaque médecin, ambulancier, pilote peut se rediffuser pour lui-même son épisode où parce qu'il était là, parce qu'il avait le courage d'être là, a pu sauver une vie. Donnez-nous de temps en temps des petites nouvelles de tous ces gens : on a tous envie de les savoir heureux.

Ah, j'oubliais : ils vont finir par la

mettre cette putain de ceinture de sécurité quand ils partent en trombe au secours de quelqu'un ? Je sais que c'est Ajaccio, mais tout de même.

Matthieu Drochon|24/06/2005 à 15H03|

Je tiens à féliciter toute les équipes du SAMU-SMUR d'Ajaccio, pour leur courage et leur dévouement au sein de leur profession. Un gros coup de chapeau à eux, maintenant grâce à M6, on sait que l'on peut aller sur l'île de beauté sans aucun danger. Et quoi rêver de mieux que ce faire secourir par le charme du Dr Emmanuel Clémenti, avec toute sa délicatesse et son écoute au près des personnes en détresse, elle fait passer un grand message d'humanisme dans un monde d'individualisme... En bref, pour moi, bachelier, passant un bac S cette année, mon ambition est né devenir médecin urgentiste mais ... A Ajaccio !!! Si toute fois le Dr Clémenti venait à lire ce message je lui laisse mon adresse mail afin qu'elle puisse me contacter pour échanger des informations sur le métier de médecin urgentiste (si toute fois, le temps lui le permet). Droch53@aol.com. Merci d'avance Matthieu Drochon

Marc|25/06/2005 à 16H17|

Bravo Christian pour la nouvelle présentation du site avec les galeries d'images.
Très originale!

fonzie|26/06/2005 à 08H10|

cri-cri ta nouvelle mise en page du site est magnifique,
tu es the best.
a prestu

atc|28/06/2005 à 08H49|

Mais on ne voit pas tous nos héros de la série ;(

Flo|29/06/2005 à 19H12|

Bonjour à tous !

Christian, j'aime beaucoup la nouvelle présentation de ton site et j'attends avec impatience les futures mises à jour de la galerie !!

Théo, merci pour ton petit mot, c'est très délicat... Depuis, je suis tombée sur ton site et ... je ne peux que m'incliner devant la sensibilité et l'harmonie qui se dégage de tes clichés ! Je me dévergondrai dans des commentaires plus abondants sur ton site lorsque je l'aurai parcouru totalement ! A bientôt !

Bien... alors... je profite de l'occasion pour enfin oser un saut de l'ange vers le ridicule et j'ose demander sur un ton tout timide (quel courage dans l'adversité potentielle, je m'épate...)

:

1/ Serait-il possible de connaître les tours de garde des urgentistes de votre équipe ? (Oui, bon, parce que quitte à m'enfoncer un oursin dans la rotule gauche ou à me cataplasmer le lobe l'oreille droite avec une méduse ce w.end, autant que ça soit Manue qui dégaine le gyrophare hein !)

2/ Est-il envisageable de débarquer un matin aux urgences, sain et sauf de corps et d'esprit (je précise et j'insiste hein) histoire d'apporter quelques croissants aux guerriers des maux nocturnes que vous êtes ? Si l'un d'entre vous préfère néanmoins des tartelettes aux tomates avec son café, qu'il me tienne au courant !!

Par avance, toutes mes excuses pour l'impertinence de mon audace qui me chatouillait plus qu'un bouton de varicelle depuis quelques jours ... et merci pour vos réponses éventuelles, A bientôt !

Flo

Ps 1 : En cas de réponse positives pour les croissants (ou autres tartelettes...), c'est promis, je ne débarquerai pas dans vos locaux en bikini 'SAMU 2A', le stéthoscope se balançant sur mon sternum tuberculeux, avec à la main gauche une perfusion de valium et à la main droite (levée en l'air façon Narta) une blouse voltigeant dans la bourrasque des respirateurs, poussant un cri d'ivresse sous le coup de l'émotion du 'bip' d'une montre sonnante 07h00 en me précipitant tout à coup vers les hublots des portes de la salle de déchoquage en grattant frénétiquement, tel un chameau déshydraté, la blouse du Dr Clémenti partie en vacances 2 jours plus tôt...

Ps 2 : (oui, décidément, je les aime...) Théo, désolée pour mon anonymat, j'avais peur d'être déplacée en divulguant mon identité, ma vie, mes amours et mes emmerdes mais ... devant ta dénonciation sous-jacente d'une telle injustice, je saisis au vol l'épée justicière du Z'héros que je suis pour rétablir l'entropie de la situation :

- nom de code : xuo

- position : doctorante en neurobiologie

- localisation : Nice

- signalisation : joue du triangle tous les soirs entre 2h et 4h du matin, se cure les orteils avec un pic à brochette tous les matins à 08h49 pétantes, teste la qualité des hygiaphones de son quartier avec du poil à gratter transgénique, milite pour la liberté d'expression d'Annie Cordy et de Bernard Menez...

Agnès|30/06/2005 à 22H17|

Voilà j'ai un déficit en facteur V ce qui entraîne un TP faible . Lorsque j'ai vu la série sue M6 je me suis dis que je pouvais partir en vacances a Ajaccio sans aucun problème! si j'ai besoin de secours ce que je ne souhaite pas je saurais où m'adresser .
Bravo et bonne route.

Christina et Ève|04/07/2005 à 20H34|

nouvelle présentation super et sacrés commentaires YOU ARE THE BEST!!!! à bientôt pour de nouvelles photos gros bisoussssssssss

Carlier|05/07/2005 à 19H20|

Joli site, on en convient.
Pour autant, c'était pas glorieux l'IOT à la sauvage dans le reportage sur M6...
La Corse, quoi !
Allez, bon courage !